

Marzo-2012

Informe de la Alcaldía, nº 10



PRESUPUESTOS 2012

Francisco.Belmonte Romero 14 de Marzo de 2012

Estimada vecina/Estimado vecino:

En la tarde de ayer el Ayuntamiento de Balazote aprobó sus presupuestos para el presente año 2012. En ellos se recogen los INGRESOS que está previsto obtener a lo largo del año y los GASTOS que se van a satisfacer con dichos ingresos. Te resumo en los siguientes cuadros los principales apartados que lo integran.

LAS CIFRAS DEL PRESUPUESTO

ESTADO DE GASTOS

CAP.	DENOMINACIÓN	2012
A)	OPER. NO FINANCIERAS	2.518.452,00
A.1	OPERAC. CORRIENTES	1.269.914,00
1	GASTOS DEL PERSONAL	318.539,00
2	GASTOS C. B. Y SERV.	813.000,00
3	GASTOS FINANCIEROS	6.000,00
4	TRANSF. CORRIENTES	132.375,00
A.2	OPERACIONES CAPITAL	1.228.168,00
6	INVERSIONES REALES	1.211.168,00
7	TRANSFER. CAPITAL	17.000,00
B)	OPERAC. FINANCIERAS	20.370,00
8	ACTIVOS FINANCIEROS	90,00
9	PASIVOS FINANCIEROS	20.280,00
	TOTAL GASTOS	2.518.452,00

ESTADO DE INGRESOS

CAP.	DENOMINACIÓN	2012	
A)	OPER. NO FINANCIERAS	2.518.452,00	
A.1	OPERAC. CORRIENTES	1.328.956,00	
1	IMPUESTOS DIRECTOS	491.000,00	
2	IMPUEST. INDIRECTOS	49.300,00	
3	TASAS, PRECIOS PÚBL	290.006,00	
4	TRANSF. CORRIENTES	483.150,00	
5	INGRESOS PATRIMONIO	15.500,00	
A.2	OPERAC. DE CAPITAL	1.189.316,00	
6	ENAJENACIÓN INVERS.	961.516,00	
7	TRANSFER. CAPITAL	227.800,00	
B)	OPERAC. FINANCIERAS	180,00	
8	ACTIVOS FINANCIEROS	90,00	
9	PASIVOS FINANCIEROS	90,00	
	TOTAL INGRESOS	2.518.452,00	

Estas grandes cifras no son de fácil interpretación, por lo que desde este momento me pongo a tu disposición para informarte con detalle de cualquier partida que te interese, al tiempo que te traslado en este INFORME DE LA ALCALDÍA algunas de las cuestiones que afectan a nuestra economía en estos momentos de dificultad para todos.

1º CUESTIÓN: ¿CÓMO ESTAMOS DE INGRESOS?

Nuestro Ayuntamiento, como todos, tiene dos vías fundamentales de financiación:

- La propia, a través de las tasas e impuestos municipales, y
- La ajena, a través de las transferencias de fondos de las otras administraciones.

Respecto a los ingresos propios, la situación económica nos indica que no es el momento de incrementar las tasas e impuestos municipales. Desde el equipo de gobierno hemos decidido que

- NO HABRÁ NINGUNA SUBIDA DE IMPUESTOS NI TASAS MUNICIPALES DURANTE EL AÑO 2012. Las dificultades de muchas familias lo justifican.
- 1. MANTENEMOS LAS EXENCIONES Y REDUCCIONES À JUBILADOS Y PENSIONISTAS, tal y como se contemplan en las ordenanzas actuales

En cuanto a los ingresos de otras administraciones, los procedentes del Gobierno de España, se viene produciendo con normalidad en los porcentajes que a nuestro municipio le corresponde por ley. Sin embargo, en lo referente a los ingresos procedentes de Castilla-La Mancha desde que Da María Dolores de Cospedal llegó al Gobierno nos ha retenido los fondos que corresponden a nuestro municipio.

2ª CUESTIÓN: ¿CUÁNTO DINERO NOS DEBE A BALAZOTE?

A fecha 22 de diciembre de 2011 LA DEUDA DEL GOBIERNO REGIONAL CON BALAZOTE ES DE 228.036,89 EUROS, según certificación oficial de la propia Intervención General de la Junta de Comunidades. Una cifra superior en un 50% a la suma de las facturas que, en esa misma fecha, el Ayuntamiento de Balazote no ha podido pagar.

3º CUESTIÓN: ¿CÓMO SE RESUELVE ESTA SITUACIÓN?

Nuestra postura es la del sentido común: que la Junta de Comunidades nos pague lo que nos debe (223.036,89 €) y nosotros saldamos la deuda con nuestros acreedores (141.949,63 €) y recobramos los fondos propios que hemos tenido que destinar a pagos que no nos correspondían. Por ejemplo: las nóminas de los Planes de Empleo.

La postura de la Sra. Presidenta del Gobierno es la callada por respuesta. No contesta nuestros escritos, no nos paga, y nos obliga a contraer un crédito con la banca privada a un interés de un 5% para atender una deuda que nunca debió de existir si la Sra. Cospedal nos hubiera abonado lo que nos corresponde. Tremenda injusticia que se nos obliga a pagar los intereses de un préstamo que debería contraerlo el Gobierno Regional.

4º CUESTIÓN: UNA MOCIÓN DE QUEJA Y RECLAMACIÓN

Ante esta situación, el Pleno de la Corporación Municipal, en su última reunión ordinaria, aprobó una moción cuyo contenido te resumo:

MOCIÓN SOBRE DEUDA CON EL AYUNTAMIENTO DE BALAZOTE

"El Ayuntamiento de Balazote, a propuesta del Grupo Socialista, acuerda:

- 1. Manifestar su queja ante el Gobierno de Da María Dolores Cospedal por la asfixia económica a que ha sometido a nuestro municipio durante los meses que preside la región, al retener los fondos que nos corresponden para mantener servicios públicos, muchos de ellos de competencia de la propia administración regional
- 2. Reclamar de la Presidencia de Castilla-La Mancha el pago inmediato de la deuda que mantiene con el Ayuntamiento de Balazote que, según certificado de la propia Tesorería General de la Junta, asciende a la cantidad de 228.036,89 € a fecha de 22/12/2011.
- 3. Estudiar y presentar en su caso, reclamaciones judiciales exigiendo el pago de intereses de demora si en un plazo razonable no se normaliza esta situación."

Sabemos que 2012 no es año de grandes inversiones ni de ilusionados proyectos. Por eso, nos planteamos tres grandes objetivos tan consecuentes como necesarios:

- FRENAR EL PARO trabajando para el mantenimiento de los Planes de Empleo, que a lo largo de estos últimos años ha permitido que muchas familias hayan podido acceder a ayudas públicas por desempleo. Contemplamos las mismas cantidades para los Planes de Empleo, si bien otros años para estas fechas ya se habían resuelto las convocatorias. Estamos esperando.
- 2. AMPLIAR EL POLÍGONO INDUSTRIAL, como la gran inversión y el gran proyecto para este año y los siguientes, con el fin de generar actividad económica propia y con ella empleo. El proyecto de urbanización, por un importe cercano al millón de Euros, está preparado y en tramitación. Si todo transcurre con normalidad esperamos confiados en que en 2012 el Polígono Municipal se vea ampliado con más de 70 nuevas parcelas que se traducirán en construcción de naves, en dotación de servicios, en inversión y en trabajo.
- 3. MANTENER EL CONJUNTO DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS de los que nos hemos dotado en Balazote, sin renunciar a ninguno de ellos y defendiendo la calidad de los mismos, a pesar de los recortes que está llevando a cabo en los servicios públicos la Presidenta Cospedal. Y mantenemos su carácter gratuito porque consideramos que es de justicia que sigan subvencionados como hasta ahora. Si el Gobierno Regional nos niega finalmente estas ayudas tendríamos que revisar la financiación contemplada en estos presupuestos.

En resumen, ¿cómo están las cuentas del Ayuntamiento? Dentro de lo que cabe, bien. Comparados con el resto de municipios de nuestra provincia, podemos decir que estamos bastante bien, y comparados con los grandes municipios como Madrid,, Barcelona o Valencia, estamos muy bien.

El índice de endeudamiento 0 no es ningún halago gratuito, es el dato objetivo del propio Ministerio de Economía. Estamos mejor que el resto porque nos esforzamos por ser ahorradores y gestionamos con prudencia. En esta línea están confeccionados los presupuestos y en esta línea debemos seguir.

Agradezco tu comprensión y te pido, una vez más tu colaboración, a lo largo de este difícil ejercicio económico. Recibe un afectuoso saludo,

FRANCISCO BELMONTE ROMERO

